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12月5日
開会予定です
本会議・委員会は、

どなたでも傍聴できます

９月議会の傍聴者は
62人でした。

（男性：50人・女性12人）
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神輿で地域を活性化
今回は　「上新田神輿会」　を渡辺委員長が取材しました

お話を伺ったのは　上新田神輿会会長の大橋明光さん
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今
年
も
全
国
各
地
で
大
き
な
災
害

が
発
生
し
て
い
ま
す
。

　

台
風
10
号
は
八
丈
島
近
海
で
発

生
し
、
西
寄
り
に
進
み
大
東
島
の
南

海
上
ま
で
達
し
ま
し
た
が
、
そ
の
後

進
路
を
反
転
し
北
上
し
て
き
ま
し

た
。
気
象
庁
が
統
計
を
取
り
始
め
た

１
９
５
１
年
以
来
初
め
て
の
東
北
地

方
直
接
上
陸
で
す
。
こ
の
台
風
の
豪

雨
に
よ
り
河
川
が
氾
濫
し
、
岩
手
県

岩
泉
町
で
は
グ
ル
ー
プ
ホ
ー
ム
が
濁

流
に
の
ま
れ
高
齢
者
９
人
が
亡
く
な

る
惨
事
と
な
り
ま
し
た
。

　
玉
村
町
に
お
い
て
も
１
９
４
７
年

の
カ
ス
リ
ン
台
風
に
よ
り
利
根
川
が

氾
濫
し
、
多
大
な
被
害
を
受
け
ま
し

た
。
川
井
地
内
に
は
当
時
の
水
位
が

表
示
し
て
あ
り
ま
す
。

　
今
年
の
町
の
防
災
訓
練
は
悪
天
候

に
よ
り
中
止
と
な
り
ま
し
た
が
、
国

は
南
海
ト
ラ
フ
巨
大
地
震
を
想
定
し

て
総
合
防
災
訓
練
を
実
施
し
て
い
ま

す
。
災
害
に
対
し
て
は
常
に
備
え
が

必
要
で
す
。

　
昨
今
、
高
齢
化
社
会
が
進
み
、
町

内
に
も
多
く
の
高
齢
者
施
設
が
あ
り

ま
す
。
災
害
弱
者
で
あ
る
高
齢
者
を

守
る
に
は
「
自
助
・
共
助
・
公
助
」

の
三
位
一
体
が
大
切
で
す
。

　
今
後
も
議
会
の
情
報
、
町
の
動
き

等
を
皆
様
に
お
伝
え
し
ま
す
の
で
、

ご
愛
読
を
お
願
い
し
ま
す
。

 

（
渡
辺
俊
彦
）

会の発足時期は？
平成15年に発足し、13年が経過しました。

会員数は？
男性75名、女性30名の会員がいます。
会員を募集しています。

会の目的は？
神輿を通して地域を活性化できるよう活

動しています。また会員同士の親睦を深める
ことも大切にしています。

どんな活動をしていますか？
地元のお祭りである「玉村町ふるさとまつり」や「上新

田納涼祭」に参加し、神輿を担いでいます。また町内以外
でも、「高崎まつり」や「山名納涼祭」などでも活動してい
ます。

議会だよりを読んでいますか。その感想は？
いつも読んでいます。特に「みんなの広場」は地域の方々
の活動の様子がよく分かるので、私たちも会の活動の参考
にさせていただいています。
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